
 

 

 

  

Local: 
https://teams.microsoft.com/l/meetup-

join/19%3ameeting_YTU3NzE5ZTgtOWNkMi00ZWI0LWJhYjUtMmYyNWFlOTZlMWVl%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%22d6ff90f5-0c6b-4bdb-909f-

a4f46e754b3f%22%2c%22Oid%22%3a%225b3ade01-78c9-490a-b5cb-51e42cf53f7d%22%7d 

 

Participantes: 

Presentes votantes:  

Antônio Hora Filho - Presidente  

Robson Lopes Aguiar - 1º Vice-Presidente  

Francisco Braz da Cruz Filho – 2º Vice-Presidente 

Antônio Custódio de Santana - Conselheiro  

Aurélio Rocha dos Santos - Conselheiro  

Carlos Sergio Rufino - Conselheiro 

Marcelo Rozemberg Ottoline de Oliveira – Conselheiro 

Valdenrique Alves de Macedo – Conselheiro 

Ana Sofia Oliveira Valente - Representante dos Atletas 

 

Mediador: Robson Lopes Aguiar  

Secretária do Conselho: Anne Affiune 

Convidado: Jose Maria de Santucci - Diretor Financeiro 
 

 

PAUTA DO DIA  

 

1. Contratações acima de R$ 500.000,00; 

2. Aquisição sede CBDE – Brasília/DF; 

3. Aprovação de créditos extraorçamentários. 

 

 

Em 13 de março de 2025, às 08:03 foi realizada Reunião Extraordinária do Conselho de Administração, cujos presentes 

foram confirmados nominalmente, mediante chamada por ordem alfabética. 

 

Os membros do Conselho de Administração foram convocados com a antecedência para a realização desta Reunião 

Extraordinária, por meio de ato convocatório encaminhado a todos por e-mail, na data de 10 de março de 2025, momento no 

qual os documentos referentes a pauta do dia foram encaminhados. 

 

Na sequência, foi apresentada a ordem do dia: 

 

1. Contratações acima de R$ 500.000,00; 

2. Aquisição sede CBDE – Brasília/DF; 

3. Aprovação de créditos extraorçamentários. 

 

Superadas as formalidades iniciais, o presidente do Conselho Antônio Hora Filho deu por iniciada a reunião e passou a 

presidência da sessão para o 1º vice-presidente Robson Lopes Aguiar. Após a leitura da pauta do dia, o 1º vice-presidente 

Robson Lopes Aguiar convidou a Diretora Anne Affiune para apresentar o primeiro item da pauta. A Sra. Anne iniciou a 

explanação esclarecendo que se trata da aprovação de contratações acima de R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) sendo o 

pregão n. 01/2025 cujo objeto é contratação de empresa especializada no fornecimento de enxoval para eventos internacionais 

(uniformes) e o pregão: 04/2025 que possui por objeto a contratação de empresa especializada no fornecimento de mala, 

mochila, tênis, squeeze e boné para eventos internacionais. Após a apresentação, o 1º vice-presidente esclareceu que as atas 

de registro de preços que a CBDE tinha para esses objetos encerram seus saldos/vigência necessitando, assim, que a CBDE 

renovasse seus processos seletivos. Encerradas as colocações, o vice-presidente passou a palavra aos conselheiros.  
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Aproveitando o tema, a presidente da Comissão de Atletas, Ana Sofia Oliveira Valente, pontuou a necessidade de maior 

atenção ao uniforme dos atletas. Não havendo mais colocações ou dúvidas, passou-se a chamada nominal por ordem 

alfabética para aprovação do item 1 “Contratações acima de R$ 500.000,00”, sendo aprovado por unanimidade pelo Conselho 

de Administração. Iniciado o próximo item em pauta, “Aquisição sede CBDE – Brasília/DF”, o 1º vice-presidente Robson 

Lopes Aguiar esclareceu tratar-se da oportunidade de aquisição da sede da CBDE, em Brasília/DF. Após os esclarecimentos 

necessários e encerrada as participações, o item em pauta foi colocado em processo de votação por chamada nominal e ordem 

alfabética, sendo a negociação e a aquisição da sede da CBDE, em Brasília/DF, nos termos do mercado e conforme processo 

regular de contratação aprovada por unanimidade pelo Conselho de Administração. Por fim, para o item 3 da pauta, 

“Aprovação de créditos extraorçamentários” o 1º vice-presidente, Robson Lopes Aguiar, passou a palavra para o Diretor José 

Maria que explicou sobre a solicitação da aprovação extraorçamentária para a aquisição da sede da CBDE. Após esclarecidos 

todos os pontos, passou-se ao processo de votação por chamada nominal e ordem alfabética, sendo aprovado por unanimidade 

os créditos extraorçamentários. 

 

ENCERRAMENTO 

 

Após a discussão dos temas apresentados acima, a reunião foi encerrada, sendo sua ata aprovada por todos os membros 

presentes, com o uso de assinatura eletrônica, estando a referida ata na integra disponível nos arquivos da CBDE. 

 


